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Senatsverwaltung für Inneres und Sport 
 
 
Herrn Abgeordneten Karsten Woldeit (AfD) 

über 
den Präsidenten des Abgeordnetenhauses von Berlin 
 
über Senatskanzlei - G Sen - 
 
 
Antwort 

auf die Schriftliche Anfrage Nr. 18/17243 
vom 06. Dezember 2018 
über Abgasabsauganlagen bei der Berliner Feuerwehr 
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt: 
 
1. Wie viele der 35 Berliner Berufsfeuerwehren verfügen in den Fahrzeughallen über eine 

Abgasabsauganlage? 

 
Zu 1.: 
Bei der Berliner Feuerwehr verfügen acht Berufsfeuerwachen über eine 
Abgasabsauganlage in den Fahrzeughallen. 
 
2. Wie viele der 35 Berufsfeuerwehren verfügen in Feuerwehr-Häusern oder Feuerwehr-Wachen über 

eine Abgasabsauganlage? 

 
Zu 2.: 
In den Häusern der Berufsfeuerwachen der Berliner Feuerwehr befinden sich keine 
Abgasabsauganlagen. 
 
3. Wie viele der 58 Berliner Freiwilligen Feuerwehren verfügen in den Fahrzeughallen über eine 

Abgasabsauganlage? 

 
Zu 3.: 
Bei der Berliner Feuerwehr verfügen drei Freiwillige Feuerwehren über eine 
Abgasabsauganlage in den Fahrzeughallen. 
 
4. Wie viele der 58 Berliner Freiwilligen Feuerwehren verfügen in Feuerwehr-Häusern oder 

Feuerwehr-Wachen über eine Abgasabsauganlage? 

 
Zu 4.: 
In den Häusern der Berliner Freiwilligen Feuerwehren befinden sich keine 
Abgasabsauganlagen. 
 
 
Berlin, den 19. Dezember 2018 
 
In Vertretung 
 
 
Torsten Akmann 
Senatsverwaltung für Inneres und Sport 


